

EN BRIEVE



FOTO: ERNESTO OCHOA

INDAGAN POSIBLE ACCIDENTE Investiga Fiscalía fallecimiento de un Ministerial

Un elemento de la Agencia Estatal de Investigaciones perdió la vida luego de dispararse de manera accidental con su arma de cargo en el destacamento virtual del municipio de Escobedo.

Los hechos se registraron ayer en el exterior de Copavide, ubicado en Av. Las Torres y Grafito, en la colonia Pedregal del Topo Chico, del citado municipio.



FOTO: ESPECIAL

ALCALDE PONE LA MUESTRA

Invitan a pagar impuesto predial en Benito Juárez

Tras realizar su pago del Impuesto Predial este primer día hábil del 2023, el alcalde de Juárez, Francisco Treviño, exhortó a los juarenses a sumarse en el cumplimiento de este deber ciudadano que se traduce en más y mejores obras en beneficio de la población. Además, invitó a la ciudadanía a que aproveche los descuentos del 15% que se hace a quienes paguen en el mes de enero.



Foto: JUAN SERRA

ASESINAN DELINCUENTES A TRES UNIFORMADOS

Abaten a dos sicarios y detienen a cinco tras fuerte enfrentamiento

Fuerza Civil, Ejército, Ministeriales, policías de Salinas Victoria, y Guardia Nacional realizan férreo operativo para desmantelar célula delictiva

ERNESTO OCHOA
El Horizonte

Un enfrentamiento a balazos entre sicarios y policías en el municipio de Salinas Victoria dejó ayer tres uniformados asesinados y dos presuntos delincuentes abatidos, así como cinco sujetos detenidos.

Todo inició ayer, después de las 14:35 horas, cuando un policía municipal que iba a investigar un reporte a una finca, ubicada en una brecha, en el kilómetro 39 de la carretera Colombia, en la localidad de los Villarreal, sin embargo, el oficial fue atacado a balazos por civiles armados.

Tras esto, el agente municipal murió durante el ataque, por lo que al lugar se movilizaron más de 200 efectivos de las corporaciones de Fuerza Civil, Agencia Estatal de Investigaciones, Guardia Nacional, Ejército y de la policía municipal de Salinas Victoria.

Por otro y por tierra el grupo de personas fuertemente armadas fueron cercados, pero los sicarios recibieron a balazos a las autoridades, lo que desató una fuerte confrontación armada.

Las autoridades reportaron que durante los despliegues y operativos en conjunc-

ión entre militares, policías y autoridades, se logró la captura de cinco integrantes de una célula delictiva.

Cabe precisar que los agresores utilizaron armas de alto poder calibre 50, así lo confirmó Gerardo Palacios Pármases, secretario de Seguridad Pública de Nuevo León, a través de una red social, en donde confirmaba el fallecimiento de policías.

Los grupos tácticos con unidades Black Mamba de Fuerza Civil y otros vehículos blindados del Ejército realizaron una intervención para neutralizar a los agresores.

Luego del tiroteo entre civiles potencialmente armados y las autoridades, que duró cerca de una hora, se informó que fueron abatidos dos atacantes, pero dos policías de Fuerza Civil murieron durante el cumplimiento del deber. Además, dos uniformados estatales y un elemento de la Agencia Estatal de Investigaciones resultaron lesionados.

Los detenidos fueron identificados como Víctor, de 52 años de edad; Eleazar, de 39; Felipe, de 56 años; Jesús, de 47; así como Miguel, un menor de 15 años de edad.

ATACAN Y SE ATRINCHERAN

Siete hombres fuertemente armados se atrincheraron en un rancho tras atacar a balazos a elementos de seguridad



Luego de un fuerte operativo, las autoridades lograron el arresto de cinco delincuentes



Foto: FERNANDO OCHOA Y ESPECIAL

Disparan a las instalaciones de Fuerza Civil en Zuazua

JAVIER TORRES
El Horizonte

Unas detonaciones de arma de fuego muy cerca del cuartel de Fuerza Civil en el municipio de Zuazua preocupa a los residentes de ese municipio.

Tras el incidente, se redobló la vigilancia en el cuartel de Fuerza Civil, ubicado sobre la avenida Real San Pedro y Praga, en la colonia Hacienda San Pedro, del municipio de Zuazua.

Los habitantes del sector se vieron sorprendidos.

"Si nos asustamos. Yo estaba en

mi casa lavando y de repente se empezó a escuchar, pensamos que eran cohetes y no, nada, pues nos fuimos a esconder", dijo Rosaura Magaña, vecina del sector.

"Estaba en casa y de pronto escuchamos la balacera. Nosotros nos quedamos como es balazos o es cohete y luego dijimos, no es balazo, pero escuchamos, por un lado, y después por otro", comentó Eida Rosales, habitante de la colonia.

Al lugar llegaron cerca de 10 patrullas para proteger las instalaciones de la corporación policiaca.

VAN A PROCESO POR CASO DEBANHI

Vinculan a empleadas de hotel Nueva Castilla

Imputadas son ACUSADAS DE FALSEDAD DE DECLARACIONES POR FISCALÍA DE NL; se les impone no poder salir del país e ir a firmar cada mes

REDACCIÓN
El Horizonte

Un juez de control vinculó a proceso a dos ex empleadas del hotel Nueva Castilla por los delitos de falsedad de declaraciones y encubrimiento, en el caso de Debani Escobar.

Mario Escobar, padre de Debani, dio a conocer que como medida cautelar, a Ana Luisa "N" y Elida Yurith "N" se les impuso que no pueden salir del país y que tienen que ir a firmar cada mes.

"Bueno, los resultados, como estaban enterados, la semana pasada formularon imputación; el día de hoy el juez determinó que si existen pruebas suficientes para vincular, ya vincularon, entonces en ese sentido el juez de alguna manera da un tiempo determinado para presentar elementos suficientes para poder checar la investigación de los delitos equiparables de falsedad de información y encubrimiento", explicó Mario Escobar, padre de Debani.

Tras una audiencia de varias horas, las ex emplea-



Mario Escobar y su esposa, padres de Debani, salen del edificio de la Fiscalía

Foto: JAVIER TORRES



MIJES ARRANCA OBRA PLUVIAL

CON EL OBJETIVO DE ELIMINAR EL RIESGO de inundaciones en un sector de la Colonia Monterreal, el gobierno municipal de Escobedo inició la ampliación de un puente vehicular y un sistema pluvial. El alcalde Andrés Mijes, acompañado de vecinos del lugar, dio el banderazo de arranque de la obra que beneficiará a más de 50 mil habitantes del área.

FOTO: ESPECIAL

Foto: Especial

Foto: Especial



PACO TREVÍNO CORTA LISTÓN Estrenan Casa de la Cultura

Para beneficio de los juarenses, el alcalde Francisco Treviño Cantú inauguró ayer la Casa de la Cultura "Profesora Olivia Mancha Ortiz", donde se impartirán talleres de música regional, danza folclórica, canto, pintura y hasta elaboración de tamales. El edil y la profesora Mancha Ortiz inauguraron las instalaciones.

Foto: Especial

COLUMNA

ELOY X HOY
POR
ELOY GARZA



¿Cómo evitar los retrasos en los aviones?

Cuatro O CINCO HORAS CON TU VUELO RETRASADO. Nadie te explica nada en el mostrador. PERDISTE TU VUELO DE CONEXIÓN. Tus hijos desesperados en la sala del aeropuerto. No hay reembolso.

Tú sentado en una silla de plástico, con tu maletas en el suelo, en vez de estar tirado en la playa, con un coco en la mano y asoleándote como iguana. ¡Qué poca madurez!

¿Qué pasa con Aeroméxico, Volaris y Viva Aerobús? ¿Cuál es la verdadera razón de tanto retraso que arroja millones de pesos en pérdidas para empresas y pasajeros por igual?

Te explico: además de que cada vuelo va acumulando la demora de los anteriores (porque todo en una cadena), la causa de los retrasos es que las aerolíneas odian invertir en sus plataformas de programación de horarios.

Cast todos estos sistemas son viejos y anticuados. Las compañías aéreas prefieren utilizar su capital comprando y vendiendo acciones en vez de invertir en la modernización de sus sistemas.

Pero viene lo más importante: hasta los años ochenta, las aerolíneas tenían la obligación de hacer sus vuelos directos: origen/destino. Luego se adoptó el sistema de escalas.

Para llegar a nuestra ciudad de destino nacional, los pasajeros solemos

hacer escala en grandes aeropuertos como los de la Ciudad de México o Guadalajara. ¡Qué logran con esto Aeroméxico o Vive Aerobús? Ahorarse vuelos.

En teoría, eso está muy bien, pero para que el sistema de escala funcione correctamente, deberían cumplirse los convenios entre aerolíneas por si una no puede dar el servicio, otras atiendan con vuelos alternos a los pasajeros varados.

También deberían quitar los vuelos cortos, porque un avión es terriblemente contaminante y así podría incentivar otro tipo de transporte como el tren de pasajeros.

Y va lo central: en vez de que el gobierno ande pensando en ser dueño de aerolíneas, debería ser más severo a la hora de que las compañías aéreas reembolsen el dinero a los pasajeros que les hacen perder sus vuelos, se los cancelan o los dejan varados con más de tres o cuatro horas de retraso.

Ahora el turno es tuyo: ¿estás de acuerdo con estas propuestas? Déjame tu mensaje en eloygarza1969@gmail.com o en el WhatsApp: 813284388

ELOY GARZA GONZÁLEZ: Es abogado, maestro en Letras por la UNAM y master en Tecnologías de la Información por la Universidad Abierta de Cataluña.

Foto: Especial

Funcionarios insensibles

Los **POLÍTICOS DE NUEVO LEÓN** -sin importar su filiación partidista- **CARECEN** de empatía **CUANDO ATIENDEN** los programas sociales que benefician a la gente más necesitada; padecen una enfermedad generalizada: **INSENSIBILIDAD**.

El inicio de 2023 deja en claro el desgano y desinterés de la clase política por las necesidades de los ciudadanos, basta constatar el trato inhumano que recibieron miles de personas, sobre todo, de la tercera edad, en las filas generadas tanto en el Infonavit como en el Banco del Bienestar, vémoslo a continuación.

A pesar de que el estado ocupa el cuarto lugar con más derechohabientes incorporados al Infonavit, al registrar 487,043, solamente dispone de tres oficinas para atenderlos, de las cuales solamente una estuvo habilitada para realizar el trámite para el cambio de la deuda de veces salario mínimo a pesos. Esta oficina localizada en el Centro de Monterrey resultó insuficiente, generando que muchas personas esperaran hasta 11 horas para ser atendidas, por lo tanto, muchas por la desesperación tuvieron que permanecer afuera de las instalaciones poniendo en peligro su integridad física, además de carecer de sanitarios públicos y de patrullas de primeros auxilios.

que estuvieran al pendiente de las personas mayores. Los derechohabientes tuvieron que realizar un sacrificio personal para poder acceder a un beneficio brindado por el gobierno federal, del que ya tenían derecho a disponer, pero tuvieron que perder un día de trabajo para hacerlo valer.

El Banco del Bienestar cuenta con 19 sucursales construidas, actualmente están en funcionamiento 16, la mayoría localizadas en los municipios rurales, donde se concentra el menor número de personas. En contraste, en la zona metropolitana solamente cuenta con seis sucursales: dos en Monterrey y una en los municipios de Escobedo, Guadalupe, San Nicolás y Santa Catarina, para atender a más de 340,000 personas, quienes reciben la pensión de 65 y más; dada la cantidad de personas es prácticamente imposible brindarles la atención requerida.

Estos políticos consideran como un gran logro anunciar la ampliación del periodo de registro a cinco días, confor-

vadas, en un escenario donde los principales beneficiarios son los adultos mayores, muchos sufren enfermedades crónicas, otros se desplazan en sillas de ruedas o padecen algún tipo de discapacidad. ¡No se vale! ¡Nuestros abuelitos no merecen ese trato!

Hay que decirlo claramente, estos políticos están poniendo en práctica la antigua táctica de los tiranos que consiste en dar un maltrato a los ciudadanos con la única finalidad de hacerlos sufrir para que valoren y agredzcan lo que se les está dando. Cuando todos sabemos que no es una dádiva, es un derecho consagrado en la Constitución.

Esta acción insensible la reprochó con firmeza y exijo que se trate con dignidad a los ciudadanos.

Un gobierno humanista coadyuvaría con la Federación para agilizar los procesos, brindaría atención y seguridad a las personas que hacen largas filas, pero como este gobierno está bajo el signo del Instagram solamente se enfoca en sus proyectos materiales.

En conclusión, Nuevo León requiere de servidores públicos más empáticos con la gente.

COLUMNA
PENSANDO EN LA GENTE
POR
ADALBERTO MADERO



• • •

"El Banco del Bienestar cuenta con 19 sucursales construidas... la mayoría localizadas en los municipios rurales, donde se concentra el menor número de personas"

• • •

me a la letra inicial del primer apellido del beneficiario, piensan que son capaces de atender diariamente a 61 mil, esto es imposible!

Por si esta desatención no fuera suficiente, se debe de añadir la falta de información, los cajeros automáticos de los bancos del Bienestar son de adorno porque no funcionan, estas son las razones por las cuales se hacen filas de más de 1,000 personas, quienes están de pie por muchas horas con temperaturas ele-

ADALBERTO MADERO: Nació en Monterrey, NL, el 25 de septiembre de 1968. Abogado, político y escritor de libros de historia nacional y regional. Ha sido diputado local (1997-2000), senador de la República (2000-2006) y alcalde de Monterrey (2006-2009). En 2010 fundó la asociación civil "Lazos para la Vida Digna". Fue militante panista durante 23 años.

EN BRIEVE



PACO TREVIÑO CUMPLE CON APOYOS Entregan sillas a los juarenses

En Juárez, el alcalde Francisco Treviño y su esposa Adriana de la Garza, iniciaron el año entregando en el Auditorio Municipal 50 sillas de ruedas a los habitantes del municipio que las necesitaban. Se adquirieron en total 100 sillas de ruedas, la otra mitad se entregará la próxima semana. "Todas las personas que necesiten algún tipo de apoyo, tengan la certeza de que en el DIF los vamos a recibir de la mejor manera", dijo Treviño.



FOTO: ESPECIAL

CARRILLO SUPERVISA TRABAJOS Reparan casas en San Nicolás

El municipio de San Nicolás ha atendido, en conjunto con los representantes de la empresa Máster Gas, ha estado reparando 160 domicilios dañados por una explosión hace dos semanas, en la Colonia Jardines del Mezquita. El alcalde Daniel Carrillo ha estado supervisando al personal de Servicios Públicos y Protección Civil del Municipio desde el día 1 de enero trabajando en los hogares de los vecinos.

¿EDICTOS?

**PÚBLICALOS CON NOSOTROS
Y HAZ LLEGAR TU MENSAJE A MÁS
DE 330 MIL PERSONAS DIARIAMENTE**

CONTACTANOS



ESCANEAL CÓDIGO
81 19 300 700 ■ EDICTOS@ELHORIZONTEMX
FÉLIX U. GÓMEZ 405, COL. OBRERA, MTY, NL
WWW.ELHORIZONTE.MX

EL HORIZONTE
LITERATURA COMUNICACIÓN



FOTO: CORTESÍA

Entrega Fomerrey lotes a 852 familias de Escobedo

DAVID CÁZARES
El Horizonte

Como parte del primer fraccionamiento de Fomerrey en 17 años, 852 lotes de vivienda fueron entregados en la colonia Hacienda San Miguel, en Escobedo.

Los terrenos, destacó el gobernador Samuel García, cuentan con todos los servicios básicos y próximamente se iniciará la etapa de pavimentación.

"Este no es un obsequio, ni es un regalo del gobierno, la nueva Constitución establece que todos los nuevoleoneses tenemos el derecho a una vivienda digna y decorosa para nuestras familias. No tienen nada que agradecer porque aquí todos pagamos igual,

puestos", dijo el mandatario.

El fraccionamiento, agregó, será el primero y servirá como modelo en el marco del 50 aniversario de Fomerrey.

"Vamos a hacer de esta colonia un ejemplo para todos los demás fraccionamientos que va a construir Fomerrey", dijo.

Por su parte, el titular de la dependencia, Eugenio Montiel Amoroso, adelantó que el Gobierno del estado autorizó una inversión para la institución, aunque no especificó montos.

"Hace tres días, en un evento con el Infonavit, nos ofreció más dinero para comprar más reservas, para poder hacer más haciendas San Miguel por todas las familias", señaló el funcionario.

Combate PRI discriminación ocupacional contra mujeres

REDACCIÓN
El Horizonte

Para fortalecer y proteger los derechos laborales de las mujeres, el líder de los diputados del PRI, Heriberto Treviño Canti, presentó una iniciativa de reforma a la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia para incluir el término de "Discriminación Ocupacional".

El concepto, explicó el legislador, se define como la exclusión de las mujeres para acceder a puestos directivos, así como la negativa injustificada de afiliarse y participar en organizaciones sindicales u análogas.

Detalló que la iniciativa ya fue entregada en Oficialía de Partes del Congreso y contempla modificar el artículo 10 de la mencionada ley.

"Estoy proponiendo establecer un nuevo concepto que es la Discriminación Ocupacional, que servirá de base jurídica para combatir la exclusión de las mujeres para acceder a puestos directivos y la negativa a que se llenen a un sindicato", puntualizó. "Hoy en día las mujeres juegan un papel primordial en el desarrollo y la productividad de Nuevo León, y es necesario abrir nuevos horizontes para el desempeño de puestos de liderazgo y de organización sindical", enfatizó.



Heriberto Treviño presenta una iniciativa de reforma de ley

FOTO: CORTESÍA

EN BREVE

REFORZARÁN SEGURIDAD EN NL

Llegan al estado 300 militares

Con la finalidad de reforzar la seguridad en el área metropolitana, este fin de semana arribaron a Nuevo León 300 elementos militares, y antes de iniciar operaciones, realizaron un recorrido de reconocimiento. Las unidades se desplegaron a diferentes puntos de área metropolitana. Estos elementos sumarán esfuerzos con los de Fuerza Civil para salvaguardar la integridad de la ciudadanía regia y nuevoleonesa.



FOTO: CORTESÍA

PACO TREVÍO ENTREGA OBRA

Solucionó Juárez añeo problema

El municipio de Juárez logró resolver un añeo problema de inundaciones, al inaugurar el alcalde Francisco Treviño una gran obra pluvial de más de 5 kilómetros que beneficiará a miles de habitantes de las colonias Monteverde y Valle del Virrey, Valle Sur, Vía Siete y Punta Esmeralda. Esta obra también evitará inundaciones en un tramo de la Carretera a Reynosa. El alcalde pidió a la ciudadanía no tirar basura en el canal recién ampliado.

icesn
Calidad en Educación a tu Alcance

MÁS INFORMACIÓN

www.icesn.edu.mx

HECHO PARA TRIUNFAR HECHO EN ICESN

BACHILLERATO GENERAL BACHILLERATO TÉCNICO CARRERA TÉCNICA
POST-BÁSICOS LICENCIATURAS POSTGRADO

(55) 7938-5821 • (81) 8299-1800
promociones.nuevoleon@icesn.edu.mx
Calle Miguel Hidalgo No. 270 Pte, Zona Centro,
C. P. 64000, Monterrey, Nuevo León

Campus Monterrey



EDITORIA EL HORIZONTE S.A. DE C.V.
 AV. FELIX U. GOMEZ NTE., COL. OBRERA, MONTERREY,
 N.L., MEXICO. C.P.:64010
 RFC:EHO201130DHS
 601/General de Ley Personas Morales

DATOS DEL CLIENTE

Nombre: MUNICIPIO DE JUAREZ N. L.
 RFC: MJN850101NP3
 Domicilio: PALACIO MUNICIPAL COL. BENITO JUÁREZ CENTRO
 JUAREZ, NL, MEXICO CP: 67250

MÉTODO DE PAGO			No. DE CUENTA	FORMA DE PAGO	
PPD/PAGO EN PARCIALIDADES O DIFERIDO			NO IDENTIFICADO	99/Por definir	
CANT.	U.M.	CVE. PRODUCTO	DESCRIPCIÓN	COSTO UNITARIO	IMPORTE

1.00 NA PUB TEXTOS INFORMATIVOS / CONVENIO DEL MES DE ENERO DEL 2023

FACTURA	
SERIE	NÚMERO
EHT	767
No. DE CERTIFICADO	00001000000507150324
FOLIO FISCAL UUID	0A308A17-FF3D-4608-A2D0-3E7890A03A6B
USO CFDI	G03/Gastos en general
LUGAR DE EXPEDICIÓN	Monterrey/C.p.:64010
FECHA DE EXPEDICIÓN	08/02/2023 10:17:00

REMITENTE



COMUNICACION SOCIAL
 Y PRENSA
 JUAREZ, N.L.

Recibido
 10- Feb - 2023
 3:01 p.m.

IMPORTE CON LETRA

TREINTA Y SEIS MIL OCHOCIENTOS CUARENTA Y CUATRO PESOS
 50/100 M. N.

OBSERVACIONES

SUBTOTAL: 31,762.50

DESCUENTOS:

5,082.00

I.V.A.:

RETENCIONES:

36,844.50

TOTAL:

CADENA ORIGINAL

1.0.0|0A308A17-FF3D-4608-A2D0-3E7890A03A6B|2023-02-08T10:17:24|01H1De4JykhSm7JYavnbHszjHY41LsnvqvcvG9PhXze/wy5cJ1FysL3Gs+InDc91Ey2uBnEE49QyzhVd+93x6e/rtk8dLTZQ9Jo7+d8NwD102trfKp3UENy8n4EQY53wlGx/ax2GEFgtarKBXuPqxHmmaWpo42t37Md5xYQOD5RoSeHr15LbUc+DA7LIX8ApsXqNeYXfh/pvk+G7DmninEdTzeNkodsQY3501kCj1/aB2dCOfodSrwg5SKvV5X0hRBki7ytd+ButF3Roc3W7VT6LiBaygNb/dZbKfOaOKVbfHUinFnV6CcFw7phG57tsCNISENZdz56rIkGSTagfr8Jw=|0000100000050420487111

SELLO DIGITAL

CBB

o1H1De4JykhSm7JYavnbHszjHY41LsnvqvcvG9PhXze7wy5cJ1FysL3Gs+InDc91Ey2uBnEE49QyzhVd+93x6e7rtk8dLTZQ9Jo7+d8NwD102trfKp3UENy8n4EQY53wlGx/ax2GEFgtarKBXuPqxHmmaWpo42t37Md5xYQOD5RoSeHr15LbUc+DA7LIX8ApsXqNeYXfh/pvk+G7DmninEdTzeNkodsQY3501kCj1/aB2dCOfodSrwg5SKvV5X0hRBki7ytd+ButF3Roc3W7VT6LiBaygNb/dZbKfOaOKVbfHUinFnV6CcFw7phG57tsCNISENZdz56rIkGSTagfr8Jw=

SELLO DEL SAT



Knt8WjuledD/chbKEh2eUkihs7Rqwj1Y6GT1RiAK5+bY73V1BhNhbBz8mC91gGwx5XyDSSbbn5Bw8TPPeRK3faMt1STk+/bkhBj+aYFSNTH3zKLoa3QLfj1fs2tQaX2ULhRRrqP3NXFQbM5CBVni91j0qlqwtB7Xkc+I1Aw/Pu5HWM0qk+FHGAgRSLL27mJW?noNopDUIVFvn2L16e05KxntsQVkfufk47Nv9GvKctGTxXQYwLwBVYCUC01bdUAwnoMUhdhAaNGBBkQP7eRnBwuJIyiisT13R/Vu5BFa3w9swKeKtBhxQ4cwLEIK2aRx7zmYJ+dBsIaXtOmrWwXmw==

CERTIFICADO DEL SAT

00001000000504204971

FECHA Y HORA
 DE CERTIFICACIÓN

2023-02-08 10:17:24

ESTE DOCUMENTO ES UNA REPRESENTACIÓN IMPRESA DE UN CFDI

PÁGS.

1 V.3.3



PMJ/CSYP/071/2023

**AT`N: Dirección de Egresos
P R E S E N T E.-**

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo y a la vez solicito tramitar el pago del importe de la presente factura con cargo al presupuesto de la Dirección de Comunicación Social.

PROVEEDOR	FACTURA
EDITORIA EL HORIZONTE, S.A. DE C.V.	EHT 767
CONCEPTO	MONTO
TEXTOS INFORMATIVOS / CONVENIO DEL MES DE ENERO DEL 2023	\$36,844.50

Quedo de Usted para cualquier duda o aclaración al respecto y espero contar con su apoyo para este particular.

A T E N T A M E N T E
JUÁREZ, N.L. A 13 DE FEBRERO DEL 2023

**Lic. Clemente Martín Almaraz Montemayor
Director de Comunicación Social y Prensa**

C. C. P. ARCHIVO

